

Un Guixols enteramente desconocido, empató a 3 tantos con el Cassá su segundo partido de copa

Si solo nos lo hubieran contado simplemente no lo hubiéramos creído. Pero como el suceso aconteció ante nuestros ojos, y aunque el alma se nos parta, debemos confesar, a fuer de sinceros y honrados con nosotros mismos que nunca podíamos esperar ver en nuestro campo un fracaso de tal tamaño.

La baja moral que, de un tiempo a esta parte, viene acusando el once azulgrana, adquirió el domingo sus mayores proporciones, al tener que sumar a su desdicha colectiva, la baja de Busquets que, pese a la hombría y pundonor de López, no tiene en nuestro equipo sustituto. La indisponibilidad de Martell, agravó todavía mucho más el problema. Y si a ello añadimos, que mejor hubiera sido el domingo actuar sin la presencia nominal de los defensas, que a ello quedó reducida su triste actuación y su pésima colocación, obtendremos casi, casi su exacto resultado.

De todo ello supo el Cassá aprovecharse a las mil maravillas jugando y supliendo la menor clase de su conjunto, aun cuando le vimos jugadas de innegable valor, con la misma codicia y brisidad de que hicieron gala los azulgrana, frente al Palamós, ocho días antes. El ímpetu de los blanquiazules, fué netamente arrollador, siendo ésta la única causa de que resultaron lesionados dos de sus jugadores.

La delantera azulgrana en conjunto cumplió, especialmente en la segunda mitad del primer tiempo destacando Cervera.

El empate resultante es una derrota moral que hirió, y muy gravemente, nuestro prestigio deportivo que lograron la mayoría de aquellos once nombres que se alinearon el domingo.

La actuación arbitral, excelentísima bajo todos los conceptos

Exactamente a los 3 minutos de comenzado el encuentro, y al devolver el larguero un cabezazo del interior izquierdo blanquiazul lo remata su derecho directo a las mallas. (0-1)

La reacción guixolense es inmediata, perdiendo Fornells una brillante ocasión de marcar.

A los 10 minutos, la defensa azulgrana se embarulla ella sola, cosa que obliga a Galcerán a salir en falso, para que tranquilamente el ariete blanquiazul pueda perforar nuestra meta. (0-2)

A los 16 minutos, el árbitro, que anteriormente había pitado falta, anula un gol de magnífica factura conseguido por Fornells-Dani.

Siguen los azulgrana presionando, sin mucha precisión en los remates y obteniendo el Cassá que en varias jugadas, salga favorecido por la suerte

No obstante, a los 30 minutos Fornells, que está poniendo esta vez en la lucha parte de aquel empeño que siempre le falta, saca un corner que, Esteva, oportuno, envía de cabeza a las mallas (1-2)

La presión azulgrana sigue en aumento y al minuto es Massoni quien dispara sobre la marcha, rozando el larguero.

Favorece todavía la suerte al Cassá en 2 o 3 jugadas, hasta que por fin, 2 minutos antes del descanso, consigue Xan la igualada. (2-2)

Cinco minutos de comenzado el segundo tiempo, la inseguridad de nuestra defensa hace posible que consigan los forasteros un nuevo tanto (2-3)

Al minuto, falla incomprensiblemente Massoni cuando se hallaba solo ante la puerta. Siguen luego unos momentos de vulgar peloteo, hasta que a los 33 minutos es Massoni, quien de cabeza y muy valiente consigue el empate que ya será definitivo, ya que incluso Terradas falla a poco un penal que detiene muy bien el meta forastero.

KIK

Cartas al DIRECTOR

Sr Director:

Con referencia al escrito que se publicó en esta sección la semana pasada, sobre el descanso dominical, creo que se trata de una observación muy atinada, aun cuando el Ramo de pintar bien puede decir la suya. — La brocha-escoba, barre por las mañanas, domingueras los frentes de las fachadas (1er. punto higiénico) — Los peluqueros con brochas remoja las barbas que luego han de afeitar (2º punto higiénico y también en domingo) — En cuanto al pintor, pinta y también con brocha las fachadas (3er. punto higiénico) y si a veces lo hace en domingo, créame que es porqué la necesidad obliga a menudo a cosas que no gustan. Gracias.

LA BROCHA

Sr Director:

Decía a V. en mi carta anterior, que existía en la Rambla Vidal un rótulo de gran tamaño cuyo descuido en su conservación, afea sensiblemente el lugar afectado. Y le escribo hoy, para decirle que realmente estaba en un error cuando le envié mi carta ya que son 2 y no 1 los rótulos que, por incomprensible abandono, desdican de la dignidad de una de nuestras más céntricas vías.

FENIX

Sr. Director:

Me permito insistir sobre un tema aparecido en el número de la pasada semana y firmado por J.P. que no puedo menos que suscribirlo íntegramente. Por lo que a mi se refiere, me causa un verdadero placer el tener que escuchar esas interminables audiciones que nos briedan los motores de tantos industriales, que hasta bien entrada la noche te hacen disfrutar de lo que podría llamarse *Las Delicias del Hogar*. — Sería muy ventajoso para todos, que la autoridad competente obligase a estos señores a cumplir con lo dispuesto, permitiéndonos gozar de unos momentos de paz y sosiego a los cuales tenemos derecho. UN RADIOESCUCHA

Barbería

BASART

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

Aguas carbónicas

La Mascota

Calzados DISPES

Ruilla. 33

IMPRESA BARNES - PALAMOS